

HOJA INFORMATIVA

Madrid, 14 de Octubre de 1.977

Estimado amigo:

Desde la constitución del Consejo Asesor en el Campamento Nacional de Mandos, en Covalada, la Organización ha sufrido un proceso que me atrevo a calificar de "aceleración histórica", proceso condicionado por la dinámica social y política de España.

Inmersos en los diarios problemas y los diarios afanes, ha faltado, quizás, una mayor comunicación con vosotros, una más amplia interrelación entre todos los que formamos, como miembros, como padres, como antiguos dirigentes, como educadores, la gran familia de Oje.

Esta relativa incomunicación y la sucesión de acontecimientos - ha llevado, en algún caso, al rumor y casi siempre a la inquietud. Por eso quiero hoy, en nombre del Consejo Asesor, dirigirme a vosotros.

Las sucesivas normas del Ministerio de Cultura sobre hogares, - personal y subvenciones no hacen sino adelantar y propiciar la independencia de Oje de toda vinculación oficialista, independencia justamente demandada desde siempre por la Organización.

Lo que ocurre es que el procedimiento, sin una reacomodación de nuestras estructuras, puede significar un daño a Oje, cosa que el Consejo Asesor ha tratado de evitar.

A tal fin, nos hemos reunido con el Director General de la Juventud, para exponerle los criterios de la Oje, en materia de política de juventud. En concreto hemos solicitado:

Primero.- Se inste de los órganos competentes la emanación de - las normas necesarias que permitan el reconocimiento específico de las asociaciones juveniles no políticas y la constitución - de un Registro de las mismas en la Dirección General de la Juventud.

Segundo.- Que los recursos patrimoniales y humanos destinados a la juventud por la Administración se amplien hasta cubrir las - necesidades de los jóvenes, asociados o no.

Tercero.- La asignación exclusiva de locales a la Organización/ Juvenil Española (como a los demás movimientos de juventud para el tiempo libre).

Cuarto.- La permanencia de los actuales funcionarios en la Organización Juvenil Española.

Quinto.- La subvención económica de la Organización Juvenil Española en las mismas condiciones que a las demás asociaciones -

NUMERO EXTRAORDINARIO
JEFATURA NACIONAL. O. J. E. - SERVICIO DE ACTIVIDADES [OJE]

juveniles, subvenciones que habrán de ser de los dos tipos:

- Fijas (proporcionales al número de miembros).
- Variables (de acuerdo con las actividades realizadas).

Sexto.- Que la Organización Juvenil Española participe en la totalidad de los servicios a la juventud en igualdad de condiciones con las demás asociaciones juveniles.

Hemos solicitado además, para después del día 23, en que se reunirán con el Consejo, la Junta de Gobierno (Jefes Provs. de Cje) y la Junta Nacional, una entrevista con el Excmo. Sr. Ministro/ de Cultura.

Paralelamente, la Jefatura Nacional y algunos Jefes Provinciales se han reunido para preparar la reunión del día 23. Criterio General ha sido el del realismo, tratando de aportar soluciones desde la situación actual, podemos decir que está en marcha "Operación Independencia", que permita la total desvinculación de Cje, de los organismos oficiales, y para ello realice las necesarias adaptaciones en nuestra estructura, estudiar las posibilidades de financiación y determinar los responsables territoriales en esta nueva etapa.

Debe ser para nosotros este nuevo reto una satisfacción y una exigencia. Satisfacción, porque Cje va a ser, al fin, lo que ella misma quiera ser, sin ataduras ni vinculaciones extrañas; exigencia, porque independencia es necesariamente equivalente a autofinanciación y a autogobierno: sólo con nuestro propios medios, económicos y humanos saldremos adelante. Si existen, luego subvenciones oficiales o cesión de instalaciones, eso será un "Plus", algo añadido, pero no algo de lo que dependa la subsistencia de la Organización.

A esta tarea de esperanza y de autodefinición os convocamos. Tened por seguro el esfuerzo y el compromiso de todos cuantos formamos el Consejo Asesor y la seguridad de que defendemos un común interés: la formación ciudadana de los jóvenes; en definitiva, la propia Oje.

Recibe un fuerte abrazo,

Carlos García Mauriño
PRESIDENTE CONSEJO ASESOR

